

緑陽台認定こども園 園長だより

令和5年4月27日 緑陽台認定こども園 No.2 文責：川原

4月のお誕生会

4月14日（金）4月生まれさんのお誕生会が行われました。4月にお誕生日を迎える8名のお友だちがステージに上がり、みなでお祝いをしました。お誕生会ではお誕生児さんが、一人ずつ「自己紹介」をします。自分のお名前・何歳になったか・以上児さんは大きくなっただけなのに、未満児さんは好きな食べものを発表してくれました。マイクを持って堂々と自己紹介する姿に、お客さんのお友だちからたくさんの拍手が送られました。「ごきげんうかがい」や「ハッピーバースデー」のお歌をみんなで歌って、お祝いムードたっぷり、うれしい気持ちいっぱいのお誕生会となりましたよ。

お楽しみは、アンパンマンのペープサートでした。「勇気りんりん」の曲に合わせてアンパンマンのキャラクターペープサートが動く様子に、未満児さんも目が釘付けでした。

お誕生会は毎月一回行われます。プレゼントをもらったり、お歌を歌ったり、全園児で楽しく過ごします。毎月のお誕生会の見学については、誕生児さんの保護者様は自由となっています。各家庭1名の見学とさせていただきます。年度の途中でコロナウイルス感染症が5類に変更となりますが、誕生会の見学については年間通して同じ対応とさせていただきます。



こいのぼり

園庭にこいのぼりが登場しました。早速発見した子どもたちは大興奮！！毎日こいのぼりの様子が気になっています。

お散歩から帰ると「今日はこいのぼりさん元気がなかった」「おなか空いてるのかな？」とかわいい声も聞かれました。風が強い日は元気いっぴいのこいのぼりを見て安心しています。



集合写真撮影

クラス集合写真の撮影をしました。カメラ屋さんの立派なカメラに緊張気味のお友だちもいました。どのクラスも素敵に撮影していただきましたが、お休みのお友だちが多くいたので5月11日（木）に2回目の集合写真撮影を行うことにしました。ぱんだぐみさんは全員で撮影できましたので、2回目の撮影はありません。

体育指導

緑陽台認定こども園では、以上児への取り組みとして、ジュニアスポーツクラブの林先生

をお招きして体育指導を取り入れています。

4月21日(金)今年度最初の体育指導がありました。この日の種目は年中さんが「サーキット」、年長さんが「マット」でした。楽しく運動をしながら、運動機能の向上はもちろん、順番を守ることや、苦手なことにもチャレンジする気持ちを育てることもつながるようご指導いただいています。林先生(通称:しんちゃん先生)は元気いっぱいの優しい先生で、運動のすご技も時々披露してくれます。

【年長体育指導の様子】

【年中体育指導の様子】



英語指導

帯広葵学園が運営する認定こども園・保育園では、ステップワールドLL英数教室の講師

さんを招いて、英語指導に取り組んでいます。4月26日(火)今年度最初の英語指導がありました。トップバッターは年長さんです。年長さんは昨年度の経験もあるので、講師のえみこ先生とのごあいさつも英語で交わしていました。この日の英語は、これまでのことを振り返りながら、新しく

「1月~12月」や「日曜日~土曜日」の英単語に取り組みました。身振りや歌、ゲームも取り入れて、楽しく英語に触れられるよう工夫してくださっているので、子どもたちも英語の時間を楽しみにしています。英語指導は、以上児さん(年長・年中・年少)の活動です。ちなみに、えみこ先生は日本人の先生ですが、子どもたちには「日本語が話せない」という設定でご指導してくださっています。

【年長英語指導の様子】



対面式

4月19日(水)対面式を行いました。こども園には、

どんなクラスがあるのかな?どんなお友だちや先生がいるのかな?2歳児クラス以上のお友だちで集まって、クラス紹介や先生の紹介をしました。

今年度から EnglishTime に来てくれる「イレイン先生」の紹介もありましたよ。以上児さんの英語指導とは別に、葵学園の職員であるイレイン先生が、EnglishTime として英語のお楽しみをしてくれて、お散歩に出かけたり、給食を食べたりして一緒に過ごしてくれます。1回目のこの日は、対面式で英語の歌や手遊びを教えた後、そう組さんと一緒にドッジボールをして過ごしました。給食もそう組さんと一緒に食べましたよ。5月はきりん組さんと一緒に過ごす予定です。



お知らせとお願い

- ☆ インフルエンザへ感染されるお子さんが増えています。感染されたお子さんの状況をお聞きすると、どの痛み・咳・発熱の症状が多いようです。また、インフルエンザではない発熱症状、咳症状、下痢症状の連絡も多く入っています。町内の保育施設からはノロウイルスの発生報告も入っています。季節の変わり目であり、新年度の疲れもみられる時期です。お子様の体調の変化に留意してください。
- ☆ 26日(水)12:00に連絡機能(LINE)のテスト配信を行いました。通知が届いていない方はこども園へご連絡ください。登録がまだお済でない方は、以前配布した登録用紙から登録を行ってください。登録に関して、登録人数や登録者についての情報はこども園では把握できません。緊急な連絡を配信することもありますので、必ず確認できる方の登録をしてください。